



## DAS ALTER DES MATHEMATIKLEHRERS

Ein Mathematiklehrer wurde von vorwitzigen Schülern gefragt, wann er geboren sei. Da er derlei unmathematische Fragen nicht direkt beantworten wollte, wiegte er sein weises Haupt und stellte eine kleine Rechenaufgabe:

Zuerst verriet er den neugierigen Schülern, dass er im Sternzeichen der Fische geboren sei. „Mein Geburtstag ist das Doppelte des Quotienten, wenn ihr mein Geburtsjahr durch 163 dividiert.“, fuhr er fort.

Mit dieser Information wollten sich die Schüler nicht zufrieden geben, doch er beharrte: „Da ich nicht jünger als 0 Jahre sein kann, und da ich sicher nicht älter als 150 Jahre bin, könnt ihr die Aufgabe lösen!“

